

EP Petroecuador realiza cambio de mangueras submarinas en Balao

La Empresa Pública Petroecuador reemplazó 18 mangueras submarinas para transferencia de petróleo en el Terminal Marítimo de Balao, en Esmeraldas.

El reemplazo de estas mangueras se hace en cumplimiento de las normas y certificaciones internacionales, que establecen que en el lapso de 5 y 7 años se deben realizar trabajos de mantenimiento en las monoboyas “X” y “Y” y en los sistemas de transferencia de petróleo.

“El cambio de las mangueras submarinas de Monoboya “Y” obedece a un mantenimiento preventivo para garantizar las operaciones de exportación de crudo y asegurar la certificación internacional que posee el Terminal Marítimo de Balao” informó Pedro Merizalde, Gerente General de EP Petroecuador, quien realizó una inspección técnica del proceso de instalación en Balao.

Además, el Gerente Merizalde aseguró que mientras se realizan los trabajos en alta mar, colocando las mangueras submarinas, las exportaciones de crudo continúan con normalidad a través de la Monoboya “X” y se realiza de acuerdo a los cronogramas planificados.